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Professor Edemar Girardi

Neste mês de março, mais precisamente dia 19, 
lembramos a passagem de dois anos de fale-

cimento de uma das pessoas mais entusiasmada 
e apaixonada pela região do Médio Alto Uruguai, o 
nosso saudoso professor Edemar Girardi, carinhosa-
mente chamado por muitos por “Ede”, ou então por 
“professor Girardi”.

O professor Girardi nunca mediu esforços para 
construir, de forma conjunta, ações em prol do 
desenvolvimento da nossa região. Uma pessoa 
entusiasmada e apaixonada pelo desenvolvimento 
regional, que empolgava a todos com sua fala, com 
sua paixão com que fazia e conduzia as atividades 
a ele atribuídas. Uma liderança nata, que conduziu 
com grande maestria por muitos anos o Corede 
Médio Alto Uruguai, o Codemau, o qual tinha um 
amor muito grande quando falava do trabalho e da 
importância do Corede para o fortalecimento do 
desenvolvimento da região. Conseguia motivar a 
todos. Quando os indicadores nos colocavam como 
uma das regiões menos desenvolvida do Estado, lá 
estava ele, enxergando sempre o copo meio cheio, 
com ideias, projetos e iniciativas que com a união de 
todos, a região logo seria vista de outra maneira. 

Uma pessoa muito ativa, participativa e res-
peitada nos espaços que participava, com ideias 
visionárias, enxergando muito além do seu tempo, 
conseguia empolgar a grande maioria das pessoas 
na construção de ações e projetos que colocariam 
a região em outro patamar em um futuro não muito 
distante. Acreditava muito que o desenvolvimento 
devia acontecer de forma endógena, de dentro para 
fora, onde as pessoas que aqui residem primeiro 
precisam acreditar no nosso potencial, para depois 
atrair investimentos externos. O professor Girardi 
desempenhou uma tarefa árdua, de fazer a região 
acreditar na própria região, pois por muito tempo, 
éramos considerados uma região “abandonada” 
pelos governos estadual e federal (não mudou muito, 
mas num passado não muito distante, era muito 
pior). Poucos eram os investimentos feitos na região, 
mas com grandes parceiros que, juntos, uniram 
forças, o cenário começa a mudar.

Hoje, graças a Deus a nossa região está vivendo 
um outro momento, uma nova realidade, o setor pro-
dutivo cada vez mais forte, com agregação de valor, 
por meio da transformação da matéria-prima em 
produtos fi nais cada vez mais presente em nossos 
municípios. Aquele cenário que o professor Girardi 
enxergava e dizia a todos, nas atividades e eventos 
que eram realizados em meados dos anos 90 e 
início de 2000, hoje estamos vivenciando acontecer 
em nossa região, os indicadores tanto econômicos 
quanto sociais, estão nos colocando como uma re-
gião em pleno crescimento, com geração de empre-
go, renda e a melhoria contínua da qualidade de vida 
das pessoas que aqui residem. 

Ficam muitas saudades desta pessoa que muito 
motivou e empolgou a todos nós com sua energia, 
mas também fi cam os ensinamentos, os exemplos, 
o legado de que é preciso acreditar que é possível 
mudar a realidade de uma região, basta o povo se 
unir, assumir as rédeas do jogo, se organizar e de 
forma cooperada e compartilhada fazermos o me-
lhor lugar para se viver aonde nós estamos.

A 10 dias do prazo-limite para que candidatos que 
queiram disputar a eleição deste ano estejam 

associados a um partido político, o ex-governador 
de São Paulo, Geraldo Alckmin, se fi liou ao Partido 
Socialista Brasileiro (PSB) na manhã da última quar-
ta-feira, 23. O movimento é visto pelos especialistas 
como uma manobra em direção à formação de uma 
chapa conjunta com o ex-presidente Lula (PT). A 
fi liação de Alckmin ao PSB e seu discurso ofi cial, que 
elogiou Lula, foi tratada internamente por algumas 
alas do PSDB como “canalhice”. Por outro lado, 
lideranças petistas defendem, há alguns meses, o 
nome de Alckmin como aliado político na escalada 
pelo Planalto. 

PRÉ-CANDIDATURA DE BOLSONARO DEVE 
SER LANÇADA AMANHÃ PELO PL

O Partido Liberal (PL) deve lançar amanhã, 27, de 
forma ofi cial, a pré-candidatura do presidente 

Jair Bolsonaro para as eleições presidenciais deste 
ano. Após anunciar o evento, que inicialmente foi 
anunciado como “lançamento da pré-candidatura 
do presidente Bolsonaro”, a sigla recuou e disse 
que a mobilização será uma ação para incentivar 
novas fi liações ao partido. De acordo com apura-
ções do G1, segundo o PL, a mudança foi realizada 
para adequar o evento à legislação eleitoral e evitar 
questionamentos na Justiça.
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Como forma de homenagear as mulheres que con-
tribuem ou contribuíram com o município de Iraí, a 

Câmara de Vereadores realizou uma sessão especial 
na última segunda-feira, 21, para comemorar o Dia 
Internacional da Mulher, celebrado no dia 8 de março. 
Por iniciativa do chefe do Legislativo iraiense, Gilson 
Conzatti (MDB), a sessão foi presidida pelas vereado-
ras Ana Paula Rodrigues (PT), Franciele Diotti (Progres-
sistas) e Maristela Panegalli (PTB), que conduziram os 
trabalhos da noite dedicada a todas as mulheres.  
Durante a solenidade, fora entregue certifi cados de 
reconhecimento para lideranças femininas que se 
destacaram no município. Todo ano, cada vereador 
indica um nome para receber a honraria.

Por fi m, reassumindo a condução dos trabalhos, 
Conzatti destacou a história das mulheres na política 
local, dando destaque para a vereadora eleita em 
1935, Teresa Elisa Loock, fato histórico, pois nas pri-
meiras eleições municipais onde as mulheres tiveram 
o direito de votar e ser votada, foi eleita a primeira 
vereadora de Iraí, sendo destaque nacional.

PODER PÚBLICO DE FW ARTICULA 
ELABORAÇÃO DE NOVO DISTRITO 
INDUSTRIAL PARA A CIDADE

CÂMARA DE VEREADORES DE PINHAL 
INAUGURA NOVO PLENÁRIO

Durante a última sessão ordinária da Câmara de Ve-
readores de FW, realizada na terça-feira, 22, os edis 

frederiquenses aprovaram projetos do Executivo que 
autorizavam apoio a empresas do município por meio 
de doação de imóveis e demais incentivos visando à 
implementação de suas estruturas físicas, bem como 
o aprimoramento e o aumento de suas produções. 

Na mesma linha de fomento aos empreende-
dores, os vereadores também trataram sobre um 
projeto de lei que autorizou o Executivo municipal 
a realizar estudo para aquisição de área de terras 
para instalação de novo distrito industrial no muni-
cípio. A aprovação ocorreu a partir de uma emenda 
modifi cativa supressiva, solicitando uma avaliação 
prévia do terreno, que no mínimo constasse o valor 
a ser pago e indicação da área, informações que não 
constavam no projeto original encaminhado pelo 
Poder Executivo. O projeto foi aprovado pelos ve-
readores e a Administração de FW terá que efetuar 
um novo projeto que conste todo o detalhamento 
e informações desse estudo para ser novamente 
encaminhado ao Legislativo para votação.

Confi ra mais detalhes sobre os projetos de incenti-
vo aos empresários frederiquenses no site do AU. 

A sessão solene de inauguração do Plenário Ve-
readora Salete Signor, da Câmara de Vereado-

res de Pinhal, na noite da última segunda-feira, 21, 
foi marcada por muita emoção. Sendo conduzida 
pela presidente do Poder Legislativo local, Daniela 
Lorenzi (PDT), a solenidade contou com a presen-
ça de familiares da homenageada (in memoriam), 
além de colegas ex-vereadores na legislatura 1997-
2000 e colegas docentes de Salete Signor. A ses-
são contou com a presença do prefeito de Pinhal, 
Luiz Carlos Pinto Ribeiro (MDB), e do vice-prefeito 
pinhalense, Claudiomiro Antônio Pelisari (PDT). Em 
seu pronunciamento, Luiz Carlos lembrou que tanto 
ele quanto o vice-prefeito Claudiomiro foram cole-
gas de Salete no Legislativo municipal e salientou 
as marcas deixadas pela homenageada como ser 
humano, cidadã, professora e liderança. 

Todos os vereadores em seus pronunciamentos 
destacaram a importância da homenagem e o justo 
reconhecimento a Salete e à família Signor, salien-
tando a identifi cação que neste momento recebe o 
plenário do Parlamento de Pinhal.

Divulgação

CÂMARA DE IRAÍ PROMOVE HOMENAGEM 
AO DIA INTERNACIONAL DA MULHER
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P R É V I A S  E L E I T O R A I S

ALCKMIN OFICIALIZA FILIAÇÃO PSB
E SE APROXIMA DE CHAPA COM LULA


